
Yeshúa  y sus 

enseñanzas  

Justicia Divina 
  

Lucas 13.- 1 En este mismo tiempo estaban allí algunos que le contaban acerca de los galileos cuya 
sangre Pilato había mezclado con los sacrificios de ellos. 2 Respondiendo Jesús, les dijo: ¿Pensáis 
que estos galileos, porque padecieron tales cosas, eran más pecadores que todos los 
galileos?...   
  

Es un acontecimiento histórico que se está narrando que sucedió en tiempos de Poncio Pilatos, 
recordemos que en tiempos de Poncio Pilatos hubo muchas rebeliones, hubo muchos galileos que se 
proclamaron como el rey de los judíos, como el mesías etc. y por eso Pilato tiene fama de haber sido 
muy sanguinario y cruel ya que en una ocasión en pleno templo hizo una matanza de galileos y 
mezcló la sangre de esos galileos con la sangre que se estaba ofreciendo en los sacrificios en el altar. 
  

La pregunta que está haciendo Yeshúa es: ¿Pensáis que estos galileos, porque padecieron 
tales cosas, eran más pecadores que todos los galileos?...   
  

Lucas 13.- 3 Os digo: No; antes si no os arrepentís, todos pereceréis igualmente. 4 O 
aquellos dieciocho sobre los cuales cayó la torre en Siloé, y los mató, ¿pensáis que 
eran más culpables que todos los hombres que habitan en Jerusalén? 5 Os digo: No; 
antes si no os arrepentís, todos pereceréis igualmente…   
  

La lección que está enseñando aquí Yeshúa es un principio que al leer todas las escrituras podemos 
deducir de entender que Dios ha sujetado la creación a un sistema de gracia y de misericordia y 
consiste en que Dios está decidiendo en éste tiempo igual dar gracia. Regocíjate, alégrate si en algún 
momento tú piensas que el mundo es injusto, porque si él decidiera a partir de éste momento hacer 
justicia para todos, hasta ahí llegamos.  
  

Dios sujetó a todos a un principio de gracia y de misericordia, decidió tener misericordia de todos y 
todo lo que recibimos actualmente es gracia, porque si fuera justicia, todos pereceríamos, todos 
estaríamos muertos.  
 
Pero Yeshúa aquí está aclarando algo y está diciendo que no necesariamente es así, no 
necesariamente cosas malas le pasan a gente injusta o mala, más bien, cosas malas le pasan a gente 
justa, cosas buenas le pasan a gente injusta, en otras palabras, recibimos de todo y solamente Dios 
decide y sabe por qué nos pasan las cosas que nos pasan y tarde o temprano todos vamos a rendir 
cuentas, la ventaja que tienen los que obedecen a dios es que todo lo que les  acontece es para bien, 
aunque aparentemente se algo malo pero su fin es acercar a esa persona más a dios. Porque todos 
somos juzgados –medida por medida- es entonces la misericordia de dios es la que decide sobre 
nosotros. 
  

Lo que Yeshúa está enseñando es que si hasta éste momento no has recibido una tragedia, si no te 
ha pasado lo que les ha pasado a éstos galileos o aplicándolo al tiempo actual, ¿Acaso nosotros somos 
mejores que todos aquellos que viven en Asia a donde vino el tsunami? ¿Seremos nosotros mejores 
porque no hemos vivido esa clase de tragedias como en Haití que hubo un terremoto espectacular? 
¿Seremos nosotros mejores que ellos? No, por algo les pasó a esas personas eso, algún propósito 
divino hay en todo esto y por algo Dios no nos ha matado antes de tiempo, por algo estamos todavía 
con vida y la exhortación y el llamado de él hoy es: ¡Arrepiéntete hoy! Hoy que estas con vida y no te 
ha pasado nada.  
  

Mientras estamos siendo librados de todo lo que está pasando en todo el mundo, tenemos que 
arrepentirnos, porque tarde o temprano nos pasará lo que les pasó a éstos galileos, tarde o temprano 
todos vamos a morir y vamos a rendir cuentas delante de él.  
  



Así que si tu estas estudiando el día de hoy y estás vivo, más vale que te arrepientas, que vuelvas a 
sus caminos, a sus mandamientos, porque si no todos pereceremos, pero pereceremos eternamente, 
así que si escuchas hoy su voz no endurezcas su corazón. Todo está dirigido y supervisado por el 
Eterno, entonces te tienes que preguntar: ¿qué quiere decirme el señor? ¿Qué  tengo que mejorar 
hoy? ¿Qué tengo que aprender? ¿Qué tengo que discernir? Todas estas preguntas son para hacernos 
reflexionar sobre nuestra fe, ¿hasta qué punto crees que dios dirige tu vida? Si crees en su supervisión 
y que todo está bajo su control entonces tu fe en el crecerá y cada día veras las cosas de otro prisma 
y eso te permitirá alcanzar la verdadera fe, una fe completa. Amen 

 


